



Cancillería

Canciller Laura Sarabia

100 DÍAS

Canciller Laura Sarabia

1

Elección de la embajadora Laura Gil, como secretaria general adjunta de la OEA (2025-2030).

Por primera vez una mujer ocupa este importante cargo, la gestión diplomática de nuestra Cancillería fue clave para lograr esta elección.

2

Superación de la crisis diplomática con Estados Unidos.

Gracias a la coordinación de la canciller Laura Sarabia, se lograron superar las diferencias que, sobre el tema migratorio, se tuvieron con los Estados Unidos.

3

Defensa de la vida y la legalidad ante la Corte Internacional de Justicia.

Colombia reafirmó su compromiso con el Derecho Internacional al participar activamente en la Opinión Consultiva sobre el Territorio Palestino Ocupado, en la Corte Internacional de Justicia.

4

Fortalecimiento de las relaciones bilaterales con socios estratégicos y nuevos socios.

Se reestablecieron relaciones con Perú y se afianzaron con socios estratégicos como la Unión Europea y México. Se firmaron memorandos para establecer centros de datos en Santa Marta y abrir oficina de ProColombia en Doha.

5 Acuerdo de sede con la Corte Permanente de Arbitraje (CPA)

Colombia se consolidó como un futuro centro regional de solución pacífica de controversias internacionales al cerrar un acuerdo con la CPA.

6 Presidencia de la CELAC con enfoque estratégico

Lidera un plan regional centrado en cambio climático, salud, ciencia, cultura y cooperación con socios extrarregionales.

7 Liderazgo en la Alianza del Pacífico

Colombia avanzó en becas, integración de Costa Rica y alianzas con Mercosur, UE, ASEAN, OCDE y organismos multilaterales.

8 Resolución sobre drogas aprobada por la ONU

Colombia logró que la ONU adoptara una resolución para revisar el sistema global de fiscalización con enfoque en derechos humanos.

9 Intervención ante el Consejo de Seguridad de la ONU

La Canciller pidió respaldo global a la Paz Total y expuso los avances de Colombia como laboratorio internacional de paz.

10 Consolidación y compromiso global de las decisiones de la Cop16

Lideró la aprobación de 50 decisiones clave, incluido el Fondo Cali, durante el cierre de la COP16 en Roma.

Colombia, sede de Conferencia sobre Contaminación y Salud con OMS Cartagena acogió este evento mundial, destacando a Colombia como promotora de la transición energética justa.

Participación histórica en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU Colombia intervino como miembro por primera vez, exponiendo su modelo migratorio y compromiso con los derechos humanos.

13 Retorno digno de connacionales deportados

Se gestionaron 21 vuelos humanitarios desde EE. UU. y otros países, con más de 2.200 colombianos retornados con garantías de derechos.

Normalización de concursos de ingreso a la carrera diplomática y presencia de la diáspora Se reactivó la convocatoria anual y se amplió la aplicación a seis ciudades en el exterior por primera vez.

15 Presencia en territorio a través de la dirección para asuntos fronterizos.

En los departamentos de Norte de Santander, Amazonas y Chocó, con una inversión superior a los dos mil millones de pesos.